

EL DIA

Argentina y Brasil tratarán de incrementar su comercio

(AFP y PL)

BUENOS AIRES, 5 de diciembre.—Argentina y Brasil reconocieron que necesitan ampliar el intercambio comercial entre los 2 países, se informó oficialmente hoy aquí.

La determinación está incluida en los acuerdos logrados por los ministros de Economía de Brasil y Argentina, Mario Simonsen y José Martínez de Hoz, respectivamente, quienes se reunieron en Brasilia antes de dar una declaración conjunta.

Asimismo, ambos funcionarios analizaron las medidas proteccionistas que van siendo tomadas por los países desarrollados "que tantas dificultades están causando en los países en desarrollo", expresó una nota difundida en Brasilia y Buenos Aires.

Martínez de Hoz, que ocupa la cartera de Economía desde el golpe militar de marzo de 1976 en Argentina, culminará el jueves una visita de 5 días a Brasil, durante la cual fue recibido por las más altas autoridades de aquel país.

UNO MAS UNO

UNO + UNO 6-12-78

Estibadores franceses se negaron a embarcar armas para Videla

PARIS, 5 de diciembre (Latin-Reuters, EFE y AFP).— Los estibadores del puerto de El Havre se negaron recientemente a cargar una remesa de vehículos blindados y municiones de fabricación francesa para las fuerzas armadas de Argentina; y tuvieron que ser reemplazados por soldados, informaron hoy funcionarios en esta capital.

El ejército tuvo que llevar a bordo de varios buques argentinos 87 carros blindados livianos Panhard Ami-245, equipados con cañones de 90 milímetros, y 770 cajas con municiones.

Para evitar manifestaciones, los soldados trabajaron en domingo y la mercancía destinada al régimen militar del general Jorge Rafael Videla se depositó en una zona prohibida al público en la zona portuaria.

Sin embargo, grupos de izquierdistas se las ingeniaron para escribir "armas para las dictaduras" con caracteres rojos sobre los contenedores listos para el embarque, según dieron a conocer voceros sindicales.

De acuerdo al gobierno francés, Videla sólo utilizará las armas para la defensa nacional y en ningún caso contra disidentes o guerrilleros locales.

El presidente Valery Giscard D'Estaing protestó hace poco ante Videla por la desaparición de ciudadanos franceses en Argentina y por la presunta violación de los derechos humanos en el país latinoamericano.

Pero a pesar de eso -- comentan los observadores -- Francia acordó vender armas a Argentina.

En los últimos meses la armada argentina compró dos barcos franceses de la clase Escolta. En mayo pasado adquirió equipos sofisticados y cohetes antiaéreos Crotal.

Además, la fuerza aérea Argentina ordenó una nueva compra de aviones de ataque de alta penetración Mirage, aparte del escuadrón de doce Mirage III.

Francia también suministra a Argentina motores Turboméca para los nuevos aviones de apoyo técnico Mirage.

Además de Francia, Argentina le compró aviones a Alemania Occidental, Suiza y Estados Unidos.